

La V^e Cohorte napoléonienne rend hommage à Christian Poncelet

Presque deux ans après son décès, l'ombre de Christian Poncelet règne toujours sur Remiremont. La section vosgienne de la Société des Membres de la Légion d'honneur (SMLH88) qui se réunissaient ce week-end à Remiremont pour fêter son centenaire, avait d'ailleurs choisi d'honorer la mémoire de l'ancien maire (1983 et 2001) et d'en faire son fil rouge. Poncelet avait lui-même été décoré de la prestigieuse croix de la Légion d'honneur en 2015 par François Hollande... directement au rang d'officier. « C'est un cas très rare », note d'ailleurs Eric Bœuf, le président de la section.

Au lendemain d'une conférence sur le réchauffement climatique tenue par Luc Moreau, les différents invités accompagnés par les élus locaux et les deux filles de Christian Poncelet se sont rendus samedi sur sa tombe pour déposer une plaque et une gerbe de fleurs. Puis s'en sont suivies deux autres conférences, tout d'abord sur la genèse de

l'écoquartier de la Filature, imaginé au début des années 2000 à l'entrée de Remiremont. Attaché à l'innovation et au dynamisme de sa ville, l'ex-président du département restait toutefois soucieux des deniers publics. « Christian Poncelet nous avait dit : « C'est une bonne initiative mais je ne vous suivrai pas pour le financement des routes » », a confié, d'un ton amusé, le promoteur immobilier Martial Demange.

Enfin, sur les dispositifs d'évacuations sanitaires par le train lors de la crise Covid, la SMLH n'a pas manqué de rappeler que Poncelet était à l'origine de la venue du TGV à Remiremont. Un dernier clin d'œil en guise d'hommage pour ce précurseur vosgien.

Román BARTHE



Plus de photos sur **vosgesmatin.fr** et sur notre appli mobile



Une cérémonie d'hommage s'est tenue samedi sur la tombe de Christian Poncelet en présence de ses deux filles. Photo VM/Román BARTHE